
Ausschussmitglied: 

 
Herr Zschaubitz (CDU) erkundigt sich nach den Abbrucharbeiten bei den 

„Aussiedlerhäusern“ am Siebengebirgsring. 
 
Antwort der Verwaltung: 

 
Es sollen zwei weitere Häuser, in denen eine Unterbringung von Menschen nicht 

mehr möglich war, entfernt werden. Die Abrisskosten für diese Maßnahme waren 
bereits im Haushalt eingestellt. 


